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【会 長】森田仁一 

【副会長】栗原 平 

【幹 事】萩原喜八郎 

【ＳＡＡ】涌井英樹 

【点 鐘】  会長 森田仁一会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」 

例えばガバナーエレクトが第二グループで何人くらい地

区に、またどの様な委員会かを相談してクラブの人数割

りで選出するという、出来るかどうかは分かりませんが、

そういう考え方もあるのではないかと言っていました。 

 

まだ先の話になりますがIMの時期・場所・登録料やIMで

の講演会やパネルディスカッションについて話しがでまし

た、IMの時期としましては令和6年2月18日(日)ベルセゾ

ン14時点鐘、登録料は従来ですと￥5000ですが、以前

志木RCでガバナー補佐を輩出した時の第二グループの

人数約200名、現在は約150名ということで、また物価の

高騰など等々を踏まえますと￥8000にする事で当時の

￥5000と同じ様な内容のIMを構成していくギリギリの予

算らしく、これについては後日予算書を作成してご承認し

て頂くようにして行きたいと言っていました。 

またIMの大きな目的の1つとして、クラブ間の交流と親睦

という事がありますのでお酒も交えて懇親会も行いたい

とも言っていました。 

また講演会については、清水ガバナー補佐の仕事繋が

りで読売新聞特別編集委員の橋本五郎氏にお願いする

様です、 

 

パネルディスカッションについては、「希望を持つ子供は

社会の活力」という事で未来を担う「子供」にフォーカスし

たテーマで、パネラーが3つの案があります、 

A案：5市の市長もしくは代理 B案：8クラブの代表 C案：

その他 学生など？これから会長幹事会で決めて行く事

になるかと思いますが、とりあえず清水ガバナー補佐か

ら各クラブへの報告とさせて頂きます。 

また今年度の第2グループ親睦ゴルフコンペが富士見

RCがホストになります、日時は令和6年4月25日(木)に決

まりました、これから西崎親睦委員長と相談し場所等々

決めて行きたいと思います。 

皆さんこんにちは、 

梅雨が明けて暦の上では

もっとも暑い時期となりまし

たコロナも5類に移行し各

地で色々な催しなど開催さ

れ、コロナ前のような夏休

みが始まりました、 

しかしその一方で日本列島

各地で大雨災害がある中

で幸い富士見市の南西部地域は今年は雨が少なく、米

農家にとっては水不足で雨が欲しいところです、 

私も米を作っていますが7月初旬から穂が出る7月末に

かけて中干をするのですが、今年は雨も少なく晴れ間が

続き気温も高く、普通は穂が出始めた頃にたっぷりの水

を入れる所ですが、今年に限っては例年以上のひび割

れと土の乾燥が酷くて、稲が枯れてしまいそうで穂が出

る前に水を入れる事態になっています、 

やはり異常気象なのか2023年はスーパーエルニーニョ

現象が予想されている様なので、まだまだ暑い日が続き

ますので引き続き熱中症など健康管理に注意をお願い

します。 

 

先日7月19日(水)18時より志木のマルイ8階の志木市民

会館で第1回会長幹事会がありました清水ガバナー補佐

から各クラブに伝えて欲しいという事で幾つか話があり

ました、 

その中で第2グループから地区に行く方が少ないので、

クラブの人数にも寄りますが、なるべく地区に行く会員を

増やして欲しいと清水ガバナー補佐から提案がありまし

た、 

     

【会長の時間】 会長 

 

ゴードン R. マッキナリー 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 齋藤 茂会員     

【委員長報告】 

【出席報告】委員長 齋藤 茂会員     

【幹事報告】幹事 萩原喜八郎会員     

 7月28日 正会員数 免除会員  

会員数  27名  8名    

出席数  23名  5名 87.5％ 

1)例会変更の件 

1．志木RC 

８月 ２日（水)→移動例会     

          ベルセゾン 

         点鐘１２：３０  

 ※高丹ガバナー公式訪問 

８月 ９日(水)→ 

    定款による例会取消  

８月１６日(木)→定款による例会取消 

８月２３日(水)→移動例会ベルセゾン点鐘１２：３０ 

           ※イニシエーションスピーチ 

      田幸 御加会員・細田 いづみ 

８月３０日(水）→残暑払い例会  

           鯉清転換え１８：００ 

2．当クラブ 

８月  ４日(金)⇒クラブフォーラム 会員増強委員会    

           点鐘１２：３０ 例会場 

１１日(金)⇒定款による例会取止め 

１７日(木)⇒暑気払い  親睦委員会  

        点鐘１８：００  中国料理「宝山」 

１８日(金)⇒移動例会にて休会 

２５日(金)⇒第2G清水和之ガバナー補佐訪問  

       書類点検１１：００～  事務所にて 

       開会点鐘１２：３０  

               ガバナー補佐の卓話 

       閉会点鐘１３：３０    

2)次の書類を回覧します 

1・「ハラスメントのない地区」を目指して 

2・記念奨学会、補助金金額6万円になりました 

3・朝霞RC、志木RCの会報 

4・新座RCの年度計画書 

5・第8回会長幹事会 会計報告 

6・臨時会長幹事会議事録とIM決算報告 

◯50周年記念実行委員→星野信吾会員 

  7月26日第1回戦略計画委員会報告を致します。 

①富士見RC50周年 

  事業の組織構成について 

   本部   

   実行委員長 

   記念事業委員長 

   式典委員長 

   記念誌委員長 

 

②日時 2024年12月7日（土） 

 会場 キラリ✩ふじみ（第１予定） 

 

◯親睦委員会→委員長 西﨑哲章会員 

①8月17日(木)  

 暑気払い 点鐘18:00  

 中国料理「宝山」 

 会費¥6000 

 多くのご参加を宜しくお願い 

 致します。 

 

②富士見市商工会 

 チャリティーゴルフコンペ 

  9月27日(木)大宮CCで開催 

星野信吾会員 

 創立50周年実行委員長として 

 お世話になります。 

 宜しく願致します。 

森田会長、萩原幹事 

斉藤重、柳田、奥田会員 

浅見、尾崎孝、桑原、斉藤英、齋藤茂、坂本会員 

島田、竹内、長根、西崎、野﨑、深谷、横田会員  

 秋元昌希会員、卓話、宜しくお願い致します。  

羽石、奥田、桑原、齋藤茂、羽石貴、星野会員  

 前回欠席しました。  
                          本日合計￥25,000 

最後になりますが、昨年度のガバナーと言っていいか分

かりませんが、村田前ガバナーの件でご存じの通り

色々な問題が発覚し、RIの方に解任の判断を求めたと

ころ結論が出なかった為に、2570地区としての判断はパ

ストガバナーとして、これからの色々な役目はお断りす

ると決定をしましたと清水カバナー補佐から話がありま

したので報告させて頂きます。 

それでは本日は新会員の秋元昌希会員の卓話となって

ます、入会したばかりで申し訳ありませんが本日はよろ

しくお願いします。 

 

追記事項 

本日、訃報が届いております。 

当地区諮問委員の真下和男様が7月26日 満90歳で

ご逝去されました。ここに、心より哀悼の意を表すとと

もに謹んでお知らせ申し上げます。 



 皆様、こんにちは、この度、

島田様、桑原様にご紹介を、

いただきまして、伝統ある、富

士見ロータリークラブに入会

させて頂きました。秋元昌希

と申します。 

私は人前でお話しすること

が、あまり得意ではありませ

んので、お聞き苦しい点な

ど、あるかと思いますが、宜しくお願い致します。 

 

 それでは、自己紹介させていただきます。 

 昭和４６年１月９日生まれの現在52歳でございま

す。生まれてから結婚するまで、上南畑で過ごしてま

いりました。現在は三芳町藤久保に住んでおります。 

 地元南畑の幼稚園、小学校、中学校を卒業、今こ

んな体ではありますが、当時は瘦せていて中学時代

は、陸上部に入り長距離を走っていました。 

 その後、浦和の私立高校に進み、そこでは、ゴルフ

部に入部しましたが、２年生になると幽霊部員となり

卒業いたしまして、東京の原宿にあるデザインの専

門学校に進みまして、インテリアプランナーの勉強を

いたしました。 

  

 その後、父の会社、株式会社アキモトに入社、畳作

業を1年間行いました。 

 平成４年の２１歳の時に協力会社である有限会社

千葉商会に入社、1年間床職人の修行、翌、平成５年

に高橋内装にて壁紙の職人として半年間修業、この

間に職人の厳しさを学びました。 

 同平成5年9月に総合内装材メーカー、シンコール

株式会社に入社、そこで約４年間、営業マンとして勤

務いたしました。 

  

 平成9年6月から再び株式会社アキモトに戻りまし

て、営業兼現場管理として勤務内装の仕事や段取

り、材料の知識などは、この数年の実戦で身につい

ていたものの、工務店さんや建設会社さんとの打ち

合わせで、内装以外の専門用語や図面での打ち合

わせなどが、当時は全然分からない事だらけで、正

直、この人は一体、何言っているのだろう？と思って

おりました。 

しかしこのままでは、この先マズイと思い。 

書店で本などを買ってみたものの、いきなり建築基準

法令集など買ってしまい、余計に頭がパニックになっ

てしまいました。 

その後、ちゃんと勉強したく、日建学院の２級建築

士コースに入り、今までの人生で一番勉強し、何とか

２級建築士の学科試験、製図試験ともに一発で合格

することができました。 

人間、勉強して結果が出ると、さらに上を目指した

くなるもので、当時の社長であった父に、一級建築士

の勉強をしたいと、お願いしたものの、「２級程度であ

んなに苦労して、自分の能力以上のことはやめろ、

内装屋にそこまでの資格は要らないと」言われ、一級

建築士の夢は終わりました。 

 

内装屋に必要な資格なら取って良いのだと、まだ

体の動くうちにと、壁装２級技能士、内装１級技能士

などの技術的な資格と、インテリアデコレーター1級、

増改相談員などの、知識的な資格を取りました。 

また、２級建築士を取ったおかげで埼玉建築士会

に入り現在、入間第一支部の幹事を務めており、こ

れはあまり公表してはいけないのですが、毎年行わ

れる建築士試験の試験官も務めております。 

 

私の会社の経歴を申しますと、創業はペリー来航

の一年前、江戸時代末期の嘉永5年、1852年に秋元

家９代目の忠吉が現在の地に秋元畳店を創業いたし

ました。 

当時は新河岸川の水運もあり、江戸まで畳を運ん

でいたらしく、おそらくお手伝いだと思いますが、江戸

城にて畳の仕事をした、という記録もあります。 

その後、明治20年に、吉蔵が２代目を継承、大正１

０年に龍吉が３代目を継承、昭和３６年に私の祖父、

正雄が4代目になりました。 

昭和４０年代に入り私の父が畳の仕事をはじめて

数年で、畳の埼玉県技能大会で2位になり全国大会

の埼玉代表に選ばれましたが、「今の自分の職人と

しての技量が分かった」と、あっさりと代表を辞退して

しまいました。 

その後、当時オイルショック等で日本の先行きが分

からない時代に、畳だけではこの先が不安と、畳の

仕事は父の弟さんに任せて、近所で内装工事を営ん

でいた方のもとに、クロス、じゅうたん、カーテンなど

を教えていただき、昭和４８年に内装部、インテリア秋

元を併設いたしました。 

畳の仕事で長年の実績がありましたので、すぐに

内装の仕事も増え、私の母まで現場に出て、夜中ま

で仕事を手伝っていたようです。 

昭和５３年に父、伸一郎が５代目となり、社員も増

え、昭和５５年には、秋元畳店とインテリア秋元を一

つにし、改組、改称し、株式会社アキモトへとなりまし

た。 

私は平成26年6月に6代目を継承しまして、株式会

社アキモトの代表取締役社長に就任いたしました。 

こうしてお話ししていますと、仕事の方も順調に聞

こえると思いますが、十数年前には、得意先のあい

つぐ倒産に会い、かなり厳しい状況が続いてまいりま

した。ひどい年には1年間で７件も倒産に会い会社の

存続危機もありました。 

    【卓 話】  秋元昌希会員     その後も景気の回復が、ほとんど感じられないま

ま何とか頑張ってきましたが、2020年からの新型コロ

ナウイルスの蔓延に伴い最初の緊急事態宣言の時

は、奥座敷までお邪魔する仕事の為、仕事のキャン

セル、延期などで仕事量が1/3ほどになってしまいま

した。四方八方手を尽くし、休業中の店舗関係の仕

事や、日光の温泉施設の工事を一か月以上、泊まり

込みで仕事を戴いたりして、何とか乗り切ることがで

きました。未だに厳しい状況の中ではありますが、社

員一同で頑張っています。 

 

自己紹介なので、私自身の事をお話しさせていただ

きます。 

 平成12年１月に結婚をいたしまた。当時のクラブの

皆様にご臨席いただきました。 

 その節はありがとうございました。 

 そして、2人の男の子に恵まれました。 

 長男は現在22歳で、一度は福祉の仕事に就職した

ものの、本人の希望で只今、畳の職業訓練校にて修

行しております。 

 

 次男は18歳で、小学生時代に三芳町の大崎電機

のハンドボールクラブに入っていたおかげで、現在ハ

ンドボール王国、愛知県の大学に入学金免除で入学

し、一人暮らしをしながら、ハンドボール部で頑張って

います。 

 

 私の特技は、手先が器用な方で、いろんな職人さ

んの仕事を見ているだけで、大体の事はできる様に

なってしまうことです。 

性格は、お酒を飲むと、明るく元気になります。飲ん

でいない時は、それなりです。 

以前、島田様から宴会部長で、かくし芸があると言わ

れましたが、現在はコンプライアンス的にアウトなの

でお見せすることはできません。 

 

 普段は、せっかちと言うか、おっちょこちょいな性格

で、どれくらいせっかちかと申しますと、話し方も少し

早口ですが、車に乗る時に、足をしまう前にドアを閉

めた事が２度ほど、窓を開ける前に顔を出そうと窓に

激突したり、また、眼鏡をかけたまま目薬を差してし

まったりと、いろいろとやっています。 

 

 趣味は、若いころはスキーで、毎シーズン20日間く

らいゲレンデにいました。今は年間2日くらいです。 

 今楽しんでいるのは、ゴルフです。ゴルフを始めた

のが15歳で、先ほども少し話しましたが、高校時代に

ゴルフ部に入り、１年生のうちは頑張っていました

が、2年生くらいから、遊びの誘惑に負け幽霊部員に

なってしまいました。 

  

    【点鐘】会長 森田仁一会員    

それでも当時、学校でゴルフ部員だけが許されていま

した、キャディーのアルバイトを、2年半続けました。早

く仕事を上がるとコースに出て目土をしながら、キャ

ディーバッグを担ぎ、ハーフをタダで回れたのがうれし

かった思い出です。 

 

当時はいい加減にゴルフをしていましたが、常に80

代前半のスコアでした 

 

社会に出て、ゴルフの機会がほとんどなくなり、お

付き合い程度のゴルフで、どんどん下手になり、 

体重も成人してから30キロ以上も増えて、体形も変わ

り、仕事がら、あってはいけない事ですが、脚立から

落ちて、左肩を骨折したり、膝のじん帯を痛めたり、そ

のせいで肩や膝が痛くクラブが触れないので６年間く

らいゴルフができませんでした。 

  

 その後何とかゴルフを再開しましたが、当時はスコア

も毎回110が切れなく、仲間からは百獣の王と呼ばれ

ていました。 

 また、太ったせいなのか高血圧になり、そのせいか、

右目眼球内の血管が破裂し眼底出血を頻繁に起こし

てしまい、レーザー手術や、眼球に注射などしました

が、約10か月間右目が見えなく、最終的に大学病院

で手術をしてもらい、何とか視力が回復いたしました。 

 体形の変化や怪我、病気などで、今のゴルフは、

100を切るか切らないかで、とても恥ずかしくて、高校

ゴルフ部出身と、大きな声で言えませんが、今のゴル

フを楽しんでいます。 

 

 簡単ではありますが、私の自己紹介を終わります。 

 

 皆様、若輩者ではありますが、これから富士見ロー

タリークラブの一員として、ご指導、ご鞭撻のほど、宜

しくお願い致します。 

 ありがとうございました。 

 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会          週報担当:浅見隆広 

   委員長：浅見隆宏 副委員長：長根章浩 

  委 員：西崎哲章 涌井英樹 秋元昌希 

       羽石貴裕 加治秀之 


